

Protokoll der Wagensitzung vom 27.11.2013

Anwesend: d`spezi Giftschnägge, Schnäggespalter, Kiwi-Frässer, Drägg-Schnägge-Ryter, Schnäggefrässer, Vorstadt-Glunggi, Granate-Schnägge, Landskron Waggis.

Entschuldigt: Brotfrässer, Lölischnägge.

Begrüßung durch Peter Wyss und Gérard Bachmann

Umzugsorganisation 2014:

Wie letztes Jahr geht die Anmeldung nur über Homepage. Bitte unbedingt bei der IBAN-Nummer den Kontoinhaber angeben.

Routenverlängerung (Amrein) bleibt gleich. 2x ganze Runden, dies gilt auch für Guggenmusik. (Ausnahme Kindergarten und Schissdräckzügli).

Mulden; wie an der letzten Sitzung besprochen nur noch bei Amrein und Konsumstrasse.

Neu gibt es 2x Deo-Cap WC-Häuschen stao. Bei den Mulden.

Besammlung der Wägen ab 13.45 Uhr wie gehabt. **Wichtig: Allschwilerstrasse nicht blockieren und bei Amrein an der linken Seite Richtung Dorf einstehen (Busverkehr).**

Neu gibt es bei der Gemeindeverwaltung ab 16.45 Uhr ein Guggenkonzert. **Bitte keine Wagen nach dem Umzug vor der Gemeindeverwaltung abstellen.**

Vorschriften: Polizei, Comité und BLT:

Es gilt das Straßenverkehrsgesetz

Fahrer 0.0 Promille

Fahrer ist für Traktor und Wagen verantwortlich

Tel. Nummer des Fahrers bei der Frontscheibe rechts anbringen.

Die Wagnervorschriften sind auf der HP als PDF verfügbar. Unbedingt höhe 25 cm (Schürze) einhalten damit bei Amrein nicht aufgesetzt wird.

Nach dem Umzug mit rechtem Rad (Traktor und Wagen) auf dem Trottoir parkieren (Gasse für Rettungsfahrzeuge und Bus bilden). Nicht bei der Gemeindeverwaltung (Guggenkonzert).

Das Comité behält sich das Recht vor Sicherheitswidrige Wagen nicht fahren zu lassen.

Hauptstraße bis 06.00 Uhr gesperrt.

Ab ca. 18.00 Uhr fährt der Bus wieder durchs Dorf.

Ab 01.00 keine wagen mehr im Dorf (Straßenreinigung)

Cliquen und Guggenmusik:

Neu zuständig ist Nicole Laub

Schnäggeposcht/Hompage:

Verantwortlich ist André Portmann er freut sich über jeden Bericht oder Beitrag eurerseits unter schnäggeposcht@intergga.ch. Berichte und Beiträge sind kostenlos, Inserate nicht. Bitte meldet euch alle auf der HP (Newsletter) an somit bekommt ihr alle nötigen Informationen.

Dorfdekoration:

Nach der Fasnacht 2014 hat sich Alex Schneider bereit erklärt in Zusammenarbeit mit den div. Wagencliquen und Vertreter des Comites ein Konzept für die Dekoration zu erarbeiten. Bitte an alle Wagencliquen sich doch für die Fasnacht 2014 etwas für die Dorfdekoration einfallen zu lassen.

Diverses:

Keinerlei Fragen oder Anregungen

Schluss:

Vielen Dank für eure Teilnahme, besonderen Dank gilt Alex Schneider der sich bereit erklärt hat das Thema Dorfdekoration in die Hand zu nehmen. Ich wünsche allen eine schöne und unfallfreie Fasnacht 2014.